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COMUNE DI PALERMO

AREA DEI SERVIZI AT CITTADINI
SETTORE, SERVIZI AI CITTADINI

II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N' 78 del 08/03/2018

r Seduta: ordinaria

Oggetto : Approvazione verbale seduta del 28/ 02/2018.

L'anno DUEMILADICIOTTO, il giorno OTTO del mese

è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il
con prot. n.8lI48 del 3110I12018, per latrattazione degli

Presiede il Sig. Salvatore Savoca.

r Seduta: pubblica di prosecuzione

MARZO, alle ore 10,10 ad inizio lavori si

Consiglio Circoscrizionale, giusto awiso

argomenti di cui all'ordine del giorno.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig.ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,45 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

A

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe A Serio Paolo P

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Orilia Andrea P Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 08 02



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto |'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del28l02l20l8;

Dopo lettura dello stesso ed opporluna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzatadi mano, con l'ausilio dei Consiglieri scrutatori.

Orilia, Marchese e Tusa, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 08

Assenti no 02 (Il Presidente Greco ed il consigliere Guaresi)

Voti favorevoli no 08

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

Il verbale del 2810212018, approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione.



Letto o Approvato e Sottoscritto

Il Segretario

(Carmela Varvarà)

II Presidente

tore Sa

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

II Sottoscritto attesta che copia della presente deliber azione è stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo

a tutto i1 decimo giomo successlvo.

Il Dirigente

(D. ssa Maria Ferreri)
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CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

copia della presente deliber azione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo comune

dal a tutto il decimo giorno successlvo'

Palermo
I1 Segretario Comunale

::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::=::::
DICIIIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di

pubblicazione all'Albo pretorio e all'Albo de1la circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del

cornbinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto.

Palermo
Il Dirigente

(D.ssa Maria Ferreri)



VEFIEIALS DEL ?&FEtsSRAIO ?CI18
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L'anno 2018, il giorno ventotto rnese cli febbraio si è riunitc presso la propria sede sita in via S.h:#;:
15, il consiglio della II Circoscrizione. Seduta di prosecuzior:e, giusta- convocazione del presidente, Mario
Greco, prot. no 87148 de|31.01.2018 per riiscutere gli argomeati allegati di cui all, O.d.G.

Presiede la seduta il Presidenta Greco il quale dispone I'appello. Sono presenti i seguenti consiglieri:
Cardella, Guaresi, Marchese, Orilia, Sa'uoca, Scarlata, Serio e Tusa. E' assente il consigliere Viscuso.

Il Presidente Greco, verificata la valiclità del quorrrm strutturale, alle ore 10,20, dichiara apefia Ia
Seduta. 

-

E'assistito dal segretario Esp. Arnm"5,o .gig"ra carnaela varv-arà.

Redige il verbale l,{str. Amm.vo l}avúcle Martinez"

Nell'ambito delle comunicazicni, interviene il consigliere Guaresi il quale úngrazia
l'Amministrazione comunale che si e attivata a mettere in sicurezza il "pontile,, ricadente nell,area
urbana di Romagnolo. Poi, rivolgendosi alla Fr*sidenza, il consigliere fa notare che numerosi
extracomunitari circolano nel territorio e chiecie ci appurare se gli stessi sono stati regolarmente
censiti e debitamente registrari.

Il presidente Greco inforrna di avere fatto un sopratluogc, insier.re al vice presidente Savoca e al
consigliere Marchese, in via Pecoraino al fir:e di monitorare le numerose problematiche
elencandole successivamente per poi discuterle in c+nsiglio alla presenza del vice sindaco Sergio
Marino.

Alle ore 10,44 escono i consiglieri Cardella e Ser!*.

Il vice presidente savoca prende ia paroia per fa nctare che ancora oggi non è stata predisposta
nessuna iniziativa al fine dì ripristinare I'indisper:sabile impianto di illuminazione di via M.
Marine, asso viario peraitro che si presta a nrrnercsi inciclenti automobilisti e rischi per
l'incolumità dei pedoni, fatti purtroppo, già accaduri e in rnaniera grave.

Il presidente passa al secondo punto rietrl'o.d.G, approvazione verbali Sedute precedenti e propone
come scrutatori i consiglieri ìllal'chese, Searlarir e Tusa. n Consiglio approva.

si passa alla lettura del verbaie 23.1"20{E. Lo siesso, alie ore 10,s5, è approvato all,unanimità.
sono assenti i consiglieri cardelia, Serio e visci-rso. si prosegue con la lettura del verbale
9'2'2018' Lo stesso, alle one 11,$0, è approvato all'unanimità. Sono assenti i consiglieri cardella,
Serio e viscuso Il presidente dà lettura del v*rhate l2.z.zfJ1g. Lo stesso, alle ore 11,10, è
approvato all'unanimità. Sono assenti i consiglieii U:irclella, Serio e Viscuso.

AIle ore 11,15 entra il consigliere vi,scuso ed ese* il coresigliene onilia.



vv'rr rw'.óu pur'U .,*i'c.J.cl.u., atti ispettivi. I consiglieri eîà"È;
::::::: ::i::" 'prerievo 

derla mozione pr*r. n" 286$4 dex 12.1.20rs, u n'*J;:;'"":-ti$;#,.
;;" 

"'òré'q:e-*'

Il consigliere Guaresi descrive brer"emente la i:lczione motivando che l,area in cui ricade irsemaforo' attualmente spento da ben tre mesi, è ad alto rischio sia per gli automobilisti sia per ipedoni' anche perché il tratto stradale si presta ail'altavelocità. Ricorda altresì che ben tre annicirca' il consigliere ebbe modo di fare richiesta p*r riprisiinare la funzionalità del semaforo... madopo tre mesi lo stesso risulto di nuovo spento" Fertanto, il consigliere ritenendo valido quanto
esposto nella mozione' auspica cire tutti la T otino fà,.,o'evolmente. Interviene il consigliere scarlatail quale afferma che la mozione presentata dal coliega G,;aresi merita il voto favorevole perché sitratta di far funzionare un semaforo che risulta essere indispensabile in un,area dove occorregarantire la sicurezza dei pedoni e degli automobijisti.

Il presidente mette in votazione la mozione che vlrrre vo:ata favcrevolmente, alle ore lr,1g. Soncrassenti i consiglieri Cardella, Oritria e Serio.

Si passa alla lettura del verbale 25.1"2018. Lc stesso, aile one 1r,20, è approvato al'unanimità.
Sono assenti i consiglieri Cardella, Oriiia e Serio.

Il presidente conclude il secondo p:]nto dell'o.d.g.. ieggendo il vertrale del 30.1.201g. Il verbale.alle ore 11'25' è approvato all'unanirnità. sono ass;nti i consiglier.i cardella, orilia e Serio.
ultima quest'ultirna votazione, aÉxe ore 11,30, il presìdente Greco dichiara chiusa la Seduta.

Il Segretario

(Esp. Amm.vo Sis.ra Carrnela Varvarà,\rJvL tl1u-a^a-


